

# Hier matin, les S.O.L. des Alpes-Maritimes ont reçu solennellement l'investiture dans le cadre millénaire des Arènes de Cimiez

LEURS FORMATIONS ONT ENSUITE IMPECCABLEMENT DÉFILÉ AU MILIEU DES ACCLAMATIONS DE LA POPULATION

En prélude à la prestation de serment, une émouvante veillée d'armes avait eu lieu, samedi soir, au Monument aux Morts



AUX ARÈNES DE CIMIEZ, LES S.O.L. SE SONT AGENOUILLÉS AVANT LA PRESTATION DE SERMENT.

(Photo Gargano, S.I. 11.212)

## Le message du Maréchal

Légionnaires des Alpes-Maritimes !

En présence de M. François Valentin, directeur général de la Légion, qui préside en mon nom la cérémonie de ce jour, de M. Joseph Darnand, inspecteur général des Services d'ordre légionnaires, et de M. Ribière, préfet des Alpes-Maritimes, vous instituez solennellement aujourd'hui le premier de nos Services d'ordre de la Légion.

A vous qui prenez l'engagement de « servir » avec le meilleur de votre cœur et de votre dévouement, je dis ma confiance. Vous connaissez votre devoir. Vous le remplirez selon les instructions que je vous donnerai.

Mon gouvernement et moi, nous comptons sur vous pour faire appliquer cette consigne fondamentale de la Révolution nationale : tous au travail dans l'ordre et la concorde.

« Il faut que ce matin, ce soient vos épaules qui se lient pour un combat pacifique. Aujourd'hui, la France connaît les heures les plus graves de son histoire, mais aussi les plus chargées d'espérance.

« Je sais que vous êtes des hommes d'honneur. Au nom du Maréchal, j'accepte l'engagement que vous allez prêter et je crie avec vous : « Vive la France ! ».

Ce cri est répété d'une seule voix par toute l'assistance. Les S.O.L. font face aux couleurs.

### La Prestation de serment

Darnand, à son tour, prend place au micro. C'est lui qui va diriger la cérémonie de l'investiture et recueillir le serment des S.O.L. rassemblés.

Il prononce les paroles suivantes :  
Sur le sol de France dévasté par la défaite, le Maréchal a appelé à lui ceux qui sont prêts à payer de leur sacrifice la rançon de la Patrie.

Vous avez répondu : « Présent ». Vous vous estimez dignes d'entrer dans la Chevalerie des Temps nouveaux. Vous allez

Un acte nouveau et important dans l'ordre de la Révolution nationale est accompli : celui de la reconnaissance officielle des S.O.L. (Services d'ordre légionnaires), appelé à jouer dans la nation un rôle de vigilance de tout premier plan. Comme il y a quinze mois, pour la création de la Légion elle-même, c'est à Nice que s'est déroulée cette manifestation inaugurale, et c'est de Nice qu'est parti le chef magnifique que le Maréchal a placé à la tête de ces phalanges : Joseph Darnand.

Ce ne sont pas là seulement raisons de nous réjouir dans un légitime orgueil de patriotisme local, ce sont encore témoignages de la place de choix que Nice et les Alpes-Maritimes tiennent dans la communauté de la patrie.

A travers les S.O.L., comme hier